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      INFLUENZA A: ORDINE MEDICI NAPOLI CHIEDE PIU' VACCINI PER CAMPANIA =
      AVANZEREMO PROPOSTA PER ISCRITTO A FAZIO

      Napoli, 5 nov. (Adnkronos/Adnkronos Salute) - L'Ordine dei
medici di Napoli chiede piu' vaccini contro l'influenza A per la
Regione Campania, attualmente la piu' colpita dal virus H1N1. Lo
conferma all'ADNKRONOS SALUTE Gabriele Peperoni, presidente
dell'Ordine dei medici napoletano, lasciando l'incontro con la
delegazione del ministero del Welfare capitanata dal viceministro alla
Salute Ferruccio Fazio. Il viceministro, ora diretto all'ospedale
Cotugno del capoluogo campano, ha lasciato la sede della Regione senza
rilasciare dichiarazioni ai giornalisti in attesa.

      "Attualmente disponiamo di 300 mila dosi di vaccino su 6 milioni
di abitanti campani - spiega Peperoni - Con i vaccini che abbiamo
possiamo partire bene, ma abbiamo proposto, come Ordine dei medici, di
avere delle dosi aggiuntive vista l'emergenza. In futuro, se ne avremo
meno necessita', ci accontenteremo di dosi in meno".

      Il presidente dell'Ordine dei medici di Napoli spiega di avere
avanzato la richiesta all'assessore alla Sanita' regionale Mario
Santangelo, "ma avanzeremo la proposta per iscritto al viceministro
Fazio".
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      INFLUENZA A: ORDINE MEDICI NAPOLI CHIEDE PIU' VACCINI PER CAMPANIA =
      AVANZEREMO PROPOSTA PER ISCRITTO A FAZIO

      Napoli, 5 nov. (dall'inviata dell'Adnkronos Salute Ileana
Sciarra) - L'Ordine dei medici di Napoli chiede più vaccini contro
l'influenza A per la Regione Campania, attualmente la più colpita dal
virus H1N1. Lo conferma all'ADNKRONOS SALUTE Gabriele Peperoni,
presidente dell'Ordine dei medici napoletano, lasciando l'incontro con
la delegazione del ministero del Welfare capitanata dal viceministro
alla Salute Ferruccio Fazio. Il viceministro, ora diretto all'ospedale
Cotugno del capoluogo campano, ha lasciato la sede della Regione senza
rilasciare dichiarazioni ai giornalisti in attesa.

      "Attualmente disponiamo di 300 mila dosi di vaccino su 6 milioni
di abitanti campani - spiega Peperoni - Con i vaccini che abbiamo
possiamo partire bene, ma abbiamo proposto, come Ordine dei medici, di
avere delle dosi aggiuntive vista l'emergenza. In futuro, se ne avremo
meno necessità, ci accontenteremo di dosi in meno". Il presidente
dell'Ordine dei medici di Napoli spiega di avere avanzato la richiesta
all'assessore alla Sanità regionale Mario Santangelo, "ma avanzeremo
la proposta per iscritto al viceministro Fazio".
      (Ile/Adnkronos Salute)
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INFLUENZA A: FAZIO A NAPOLI, INCONTRI IN REGIONE E OSPEDALI =
(AGI) - Napoli, 5 nov. - E' cominciata alle 8,30 di questa
mattina la mattinata napoletana del viceministro della Salute
Ferruccio Fazio. Il primo incontro e' con il presidente della
Regione Antonio Bassolino e l'assessore alla Sanita' Mario
Santangelo, nello studio del 'governatore' in via Santa Lucia.
Poi Fazio riceve delegazioni delle sigle sindacali e di
categoria di medici e operatori della sanita'. Nessun caso
Campania, nessuna preoccupazione o allarme per i 10 morti
registrati tra i contagiati su una popolazione di quasi 6
milioni di persone, necessita' del vaccino: sono questi i punti
salienti del confronto. Gli appuntamenti successivi sono
all'ospedale specializzato in malattie infettive, "Cotugno", e
poi al policlinico dell'ateneo "Federico II". Unico
fuoriprogramma, mentre l'auto del viceministro lascia il
"Cotugno", una donna agitata con una mascherina a coprire il
viso riesce a parlargli per un minuto, complice il finestrino
aperto. "Aiutateci", e' il suo appello, e subito la
rassicurazione di Fazio. (AGI)
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INFLUENZA A: ORDINE MEDICI NAPOLI, OCCORRE PROGRAMMARE AZIONI =
(AGI) - Napoli, 5 nov. - In Campania "il problema non e'
semplicemente quello dell'insorgenza del virus A H1N1, quanto
di una complessiva organizzazione e gestione della sanita'
regionale". A sottolinearlo, al termine di un incontro a Napoli
questa mattina dei vertici ordinistici di settore delle
province campane con il viceministro per la Salute Ferruccio
Fazio, il presidente dell'Ordine dei medici di Napoli Gabriele
Peperoni. "Noi vogliamo colloquiare con le istituzioni per
risolvere in maniera strutturale l'organizzazione della sanita'
campana - aggiunge - finora siamo stati scollegati. Abbiamo
spesso collaborato per inseguire emergenze, senza studiare una
vera programmazione. L'auspicio e' che da un dato negativo come
la pandemia si costruisca un lavoro di programmazione". (AGI)
 Cli/Na/Lil
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INFLUENZA A: FAZIO, VACCINO SICURO E NESSUN CASO CAMPANIA (2)=
(AGI) - Napoli, 5 nov. - Il vice ministro a Napoli, dopo
l'incontro in Regione con l'assessore alla Sanita' Mario
Santangelo e i rappresentanti dei medici, ha visitato le
strutture ospedaliere del "Cotugno", del "Monaldi" e il secondo
policlinico dell'universita' "Federico II". "Ci sono situazioni
alberghiere sicuramente migliorabili - commenta Fazio con i



cronisti - sono strutture, pero', in grado di fronteggiare
adeguatamente questa situazione di emergenza. I reparti di
rianimazione, poi, del Monaldi e del secondo policlinico non
sono al livello delle migliori strutture italiane, ma anche
meglio". Fazio, dopo la visita al "Monaldi", ha deciso di
inserire l'ospedale partenopeo tra i centri di emergenza per il
trattamento dell'influenza A H1N1, che passano cosi' a 15 in
tutta la Campania. Sulle condizioni dell'ospedale "Cotugno",
dove si e' registrato il maggior numero di decessi in regione,
il vice ministro assicura di non aver riscontrato alcun
problema: "I casi trattati, a eccezione della piccola Emiliana
(l'11enne di Castellamare di Stabia deceduta dopo il contagio e
per la quale si attendono i risultati degli esami autoptici,
ndr), presentavano tutti gravi patologie pregresse". Il numero
elevato di vittime da influenza in Campania, riconosce il vice
ministro alla Salute, ha aumentato la percezione del rischio,
ma Fazio ribadisce: "Sono qui per tranquillizzare la
popolazione. Questa influenza presenta un tasso di mortalita'
molto basso". (AGI)
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INFLUENZA A: MEDICI NAPOLI, SERVONO MOLTE PIU' DOSI VACCINO

   (ANSA) - NAPOLI, 5 NOV - ''Abbiamo a disposizione 300 mila
dosi per una popolazione di sei milioni. In previsione del picco
epidemico saranno necessarie ulteriori quantita' di vaccino''.
E' quanto ha chiesto il presidente dell'Ordine dei medici di
Napoli Gabriele Peperoni al viceministro alla Salute Ferruccio
Fazio e all'assessore regionale campano Mario Santangelo oggi
durante l'incontro che si e' svolto a Palazzo Santa Lucia a
Napoli e al quale ha partecipato anche Donato Greco, consulente
del Governo per la task force antivirus. Lo rende noto l'Ordine
dei medici di Napoli in un comunicato.
    Peperoni, riporta sempre la nota, ha poi insistito
sull'esigenza di fare chiarezza sia sugli aspetti tecnici
dell'epidemia sia sul fronte della comunicazione: ''Esperti,
amministratori e medici della task force - ha affermato Peperoni
- sono chiamati in tempi stretti a fornire risposte chiare sia
per sgombrare il campo da pericolose psicosi che per garantire
prestazioni sanitarie piu' efficienti. Ad esempio, sono i dati a
rivelare che non esiste un 'caso Napoli': il numero dei decessi,
infatti, e' in linea o inferiore all'andamento mondiale ed
inoltre l'attuale percentuale dello 0,5 per mille di vittime e'
inferiore allo 0,8 per mille registrato per la normale influenza
stagionale''. Nella nota, infine, l'Ordine dei medici di Napoli
offre ''piena collaborazione con la task force anti-virus'' ma
nello stesso tempo chiede a Fazio che ''non resti sullo sfondo
il deficit strutturale della sanita' campana''. (ANSA).
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